



Sostenibilidad - Liderazgo - Innovación

El pasado miércoles 27 de diciembre de 2017, se dio a conocer en Colombia la noticia del premio que fue otorgado al Banco Pichincha de Ecuador **“Finance for the Future Awards 2017”** por fomentar buenas prácticas sociales y ambientales entre sus clientes. Este premio reconoce el liderazgo financiero en el desarrollo de modelos comerciales exitosos que producen rendimientos financieros y ofrece beneficios ambientales y sociales.

El premio se entregó en el marco del programa de reconocimientos llevado a cabo por el ICAEW (Institute of Chartered Accountants in England and Wales) en el Reino Unido. La distinción otorgada corresponde a la categoría “inversión y financiamiento”, que está destinada a resaltar y compartir las mejores prácticas de desarrollo sostenible en el sector financiero, reconociendo el compromiso del Banco en la construcción de modelos de negocio responsable.

Es importante reconocer que el Banco Pichincha de Ecuador fue la única institución financiera de América Latina en recibir este reconocimiento. Así mismo, se postuló con el “Sistema de Administración de Riesgos Ambientales y Sociales” (SARAS), que evalúa el riesgo e impacto socio-ambiental de las actividades económicas desarrolladas por sus clientes, buscando generar nuevas oportunidades de negocios con la aplicación permanente de las mejores prácticas de desarrollo sostenible.

Gracias a este reconocimiento el Banco Pichincha S.A Colombia, tendrá como propósito estar en la búsqueda de diferentes formas sostenibles para el crecimiento de nuestra entidad y ser más competitivos contribuyendo al desarrollo de nuestro país y a cada uno de los que hacemos presencia como Grupo.